

Neuer Plan, neuer Bus, neue Fahrer

Situation in Kirchlinteln entspannt sich

KIRCHLINTELN ■ Der Kirchlintler Bürgerbusverein freut sich über einen wachsenden Zuspruch seiner Fahrgäste. Zum Fahrplanwechsel am Montag, 15. Dezember, passt der Verein deshalb seine Linien dem Bedarf an.

Eine neue Haltestelle wird es in Bendingbostel im Rosenweg geben. In Kirchlinteln wird die Haltestelle Buchenweg versetzt, die Haltestellen Kiefernweg und Ostpreußenweg entfallen. Vor Kurzem ist die Haltestelle Neukauf von Mitarbeitern des Bauhofs gepflastert worden, was zur Sicherheit der Fahrgäste beiträgt. Weitere Informationen zu den Fahrplanänderungen wird es im Dezember geben.

Während des gut besuchten monatlichen Bürgerbusfahrertreffs im Restaurant Nionios in Kirchlinteln be-

richtete Vereinsvorsitzender Rüdiger Klinge, dass der neue Bürgerbus im Januar oder Februar kommenden Jahres geliefert werde. Der alte Bürgerbus habe mittlerweile mehr als fünf Jahre auf dem Buckel und sei mehr als 400 000 Kilometer gefahren, so Klinge. Die Finanzierung des neuen Busses sei gesichert.

Gesichert ist auch der Fahrbetrieb. „Wir haben drei neue Fahrer, die gerne und ordentlich viel fahren“, freute sich Klinge. Mehrere Fahrer haben ihre Lizenz um weitere fünf Jahre verlängern können, und einige warten noch auf die Verlängerung ihres Führerscheins zur Fahrgastbeförderung. Die schwierige Situation vom Frühjahr habe sich damit entspannt. Trotzdem werden ehrenamtliche Fahrerinnen und Fahrer weiterhin gesucht.